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竞价租赁公告
受合肥庐阳国有资产经营有限公司委托，我公

司将于2012年3月13日上午10时在阜南路32号
汉庭酒店会议室举行房屋使用权竞价租赁会，现
公告如下：

一、竞租标的：
1、濉溪路30号房产两处，面积约50-65㎡不等；
2、淮河西路308号门面十处，面积约17-110㎡

不等；
3、双岗街14号楼房产两处，面积约28-120㎡不等。
二、看样时间及地点：自公告日至竞价租赁会

前一日；标的所在地。
三、注意事项：以上房屋按现状租赁，具体事宜

详见相关文件，有意竞价者请与2012年3月12日
上午12时前交纳竞租保证金，并携带相关资料到
五环大厦6楼办理竞租登记手续。

四、联系电话：0551-2641758 2671997
地址：合肥市阜阳路大道77号五环大厦六楼
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校车问题是个

非常复杂的问题，有

钱买了车，但是学校

养不起校车的问题

突出。

目前合肥已严格

驾驶员准入制度，对

驾照、驾龄等进行严

格规定，同时建立老

师跟车制度，还对安

全锤、消防设施、安全

带等校车上内部安全

设施进行了检查。

不过，吴存荣认

为，今后确保校车安

全还要跟教育布点规

划结合起来，“让孩子

就近上学，不坐校车，

这也是一种安全。”

全国人大代表、安徽省委常委、合肥市委书记吴存荣：

合肥距幸福之城还有差距

“合肥是安徽的省会，具

有特殊的政治影响。合肥经

济比例占全省四分之一，在

这种情况下，需要发挥龙头

作用，带动省会资本优势，人

才优势，市场优势，和周边地

区共同发展，把合肥打造成

更具幸福感的城市。”昨日，

全国人大代表、安徽省委常

委、合肥市委书记吴存荣接

受记者采访时表示。

统计显示，“中国好人榜”活

动开展 4 年以来，安徽省 488 人

入选，占全国上榜总人数近八分

之一，位列各省区市榜首。2011

年第三届全国道德模范评选中，

我省4人入选，人数也位居全国

之首。

学雷锋纪念日刚过，在提到学

习贯彻雷锋精神时，李斌省长说，

目前全国上下正在掀起学习雷锋

的热潮，安徽正在营造向上的、健

康的社会风气，形成“人人为我，我

为人人”和谐相助的良好氛围，并

要将“安徽好人”打造成安徽精神

文明建设的一张靓丽名片。

全国人大代表、安徽省省长李斌：

今年保障房建设，一套不减
“今年，国家建设保障性住房的总盘子有所减少，但安徽一套也不

减。有压力，但也是机遇，因为这是解决好民生安居的一个重要方面。”昨

日，参加十一届全国人大五次会议的全国人大代表、安徽省省长李斌接受

记者采访时重点谈到保障性住房建设工作。

省会城市自然是个金融城市，

金融发展是现代经济发展的命门，

是最重要的资源。今年合肥将发

挥这个资源，带动整个安徽发展。

目前，合肥除了正常的金融服

务业运营外，全国最重要的金融服

务区，中农工建交等12家大型金融

机构电子银行的后台，都集中在合

肥建设。随着银行电子业务的增

长，合肥有了这个后台的支撑，相

信合肥的金融发展将会很强大。

合肥还遴选了200家企业，

准备上市，目前正在进行上市前

的准备，未来合肥的经济发展必

将是个大跨越发展。

去年合肥平稳地度过了区

划调整，现在巢湖已经融合到

合肥的发展中。目前巢湖城市

道路、基础设施都在加紧建设

中。今年将重点把巢湖打造成

一个现代产业高地，打造温泉旅

游度假胜地。

当谈到拆迁问题上，吴存荣

说，巢湖的建设，不光建设各条大

路、盖楼房，对小街小巷的改造也

会别有用心的。巢湖的历史悠

久，有很多老街，因此在巢湖这个

城市的建设过程中，将保留一点

有文化内涵的东西，会保留几条

有特色的老街。

全国最具幸福感城市中，合

肥排名第三。对于这个问题，吴

存荣说，合肥还需要再接再厉。

“幸福感城市合肥排在第

三，这是对合肥的鼓励和鞭策。”

吴存荣说，幸福感每人感受的不

一样，调查数字显示，43.66%的

合肥人认为自己处于一般幸福

状态，35.9%的合肥人坦言比较

幸福，这些数据表明合肥还有些

问题，想要让更多的人有幸福

感，还需要加大发展的。今年合

肥市政府将继续给力民生工程

的建设，比如低保人群，出行难

问题，让生活在合肥的人，能够

更加幸福。

合肥距幸福之城还有差距

巢湖市将保留几条特色老街

合肥遴选200家企业准备上市

“总理报告体现稳中求进的总基调”

“总理报告让我们充满信心”
“一是对我们过去一年工作

的总结，实事求是，充分地肯定

了我们国家在面临国际复杂多变

的形势下和国内改革发展任务艰

巨的情况下，经济社会保持良好

的发展态势，取得了重要的成

就。这些成就的取得，也充分体

现了党中央、国务院重大决策的

科学性。二是报告中对今年工作

提出了明确的要求、目标任务，

工作的举措具体得力，所以我们

听了以后充满信心。”

安徽保障房建设，一套不减
在温家宝总理所作的今年政

府工作报告中提到，将加大对保

障性安居工程等方面的投入。

谈到保障房问题，李斌说：

“安徽省在保障房建设方面是认

真全面地贯彻落实中央关于保

障房建设的宏观调控政策，去年

国家给安徽的任务是新建40万

套保障房，我们超额完成任务，

新建、开工 42 万套。今年国家

总的盘子有所减少，700多万套，

但是安徽‘一套不减’，还是要完

成 40 万套，而且要竣工 25 万

套。有压力，同时也感到是一种

机遇。”

要将“安徽好人”打造成靓丽的名片

吴存荣

“昨天，聆听了总理的政府工

作报告，我感到这个报告是总揽

全局，非常好，令人振奋。我觉得

这个报告充分的体现了科学发展

观的总要求，体现稳中求进的总

基调，也充分的体现了广大人民

群众的关切和期盼。听了这个报

告，我感觉今后一定要按照自身

的实际，认真的贯彻落实好。”

李斌（资料图片）
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